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II Corinthiens 10:3-5, 
 ,, Si nous marchons dans la chair, nous ne combattons pas selon la
chair. Car les armes avec lesquelles nous combattons ne sont pas
charnelles;  mais elles  sont  puissantes,  par la  vertu de Dieu,  pour
renverser des forteresses. Nous renversons les raisonnements et toute
hauteur qui s'élève contre la connaissance de Dieu, et nous amenons
toute pensée captive à l'obéissance de Christ. ‘’

1) La prière : 
Maintenant, tout au long de ce voyage, Il a promis de pourvoir à tout

ce dont nous avons besoin : «Tout ce que vous demanderez au Père en Mon
Nom, Je le ferai. Tout ce que vous désirez, quand vous priez, croyez que vous
l’avez reçu,  et vous le verrez s’accomplir.» (Marc 11 :  24) Or, Il  nous a
donné l’arme la plus puissante au monde, et c’est la prière. C’est la prière
qui  change  les  choses.  Le  chrétien  ne  réalise  pas  quelle  puissance  il
possède lorsqu’il se met à genoux devant le Dieu Tout-Puissant au Nom
de  Jésus-  Christ.  Il  ne  réalise  pas  quelle  puissance  cela  représente.  Si
seulement les gens peuvent réaliser qu’avec ce qui leur est donné, tout ce que
vous demandez vous sera accordé  si vous pouvez vous emparer de la foi
pour croire la chose. Car la Parole de Dieu est la Vérité. [1]

Ce  que  l’homme  appelle  grand,  Dieu  l’appelle  folie.  Et  ce  que  Dieu
appelle folie l’homme l’appelle grand. Ainsi, ce que nous devons faire c’est
de  retourner au programme de Dieu et découvrons, après tout, ce que
Dieu veut que  nous fassions. Et la façon de le faire que je connaisse c’est
de prier. La prière est la clé. Voila la réponse. La prière change les choses.
La prière est l’arme la plus puissance jamais mise au contrôle des êtres
humains.  Il n’y a ni bombe atomique ni bombe à hydrogène aussi puissant
que la prière. La prière changera la pensée de Dieu. Le saviez-vous ? Elle a
changé la pensée de Dieu une fois. 

Un prophète était envoyé à un roi qui était dans sa chambre, disant,  va et
dit lui ‘’ AINSI DIT L’ETERNEL, il ne sortira pas du lit, il mourra là où il
est.   Esaïe  alla  et  le  dit  Ezéchias.  Et  je  peux m’imaginer  tous  les  grands
hommes se tenant à la porte, les paysans dehors dans la cour extérieure, quand
ils se sont avancés et dit, ‘’ Oh prophète de Dieu, que deviendra notre roi ?’’

‘’ AINSI DIT L’ETERNEL, il va mourir.’’ (II Rois 20 : 1-7).

Les armes les plus puissantes



Les soldats sont sortis, ‘’ Oh grand prophète, qu’est-ce que Dieu dit de
notre  roi ?  –  ‘’  AINSI  DIT  L’ETERNEL,  il  va  mourir.’’  Et  c’était  vrai ;
l’Eternel lui avait dit cela. Il descendit et entra dans sa petite tente en arrière
du désert. 

Et Ezéchias a tourné son visage contre le mur et pleura amèrement, et dit,
‘’ Eternel Dieu, je Te prie de me considérer, j’ai marché devant Toi avec un
cœur parfait. J’ai besoin de quinze ans pour mettre mon royaume en ordre. ‘’
Et vous savez, si Dieu aurait voulu lui dire quelque chose, Il lui aurait dit alors
qu’il lui parlait. Mais Dieu a les façons de faire les choses. Aussi longtemps
que nous essayerons de l’avoir de nous-mêmes, ça ne marchera pas.  Et
nous ne pouvons simplement pas nous imiter les uns les autres, nous devons
mener une vie individuelle devant Dieu. 

Bon, le plus grand homme du pays était certainement le roi. Dieu était la
plus grande Personne dans le ciel. Le plus grand homme sur terre parlait au
plus grand Homme dans le ciel  et  mais  les  grandes puissances du ciel  ne
pouvaient pas répondre au roi. Parce qu’il n’était pas sensé le faire ; il n’était
qu’un roi. Ensuite, Il a parlé à Esaïe (c’était le prophète) et il a dit, ‘’ Va lui
dire que J’ai écouté ses prières,  et  Je vais lui accorder quinze ans.’’ Bon,
comment pensez-vous, le prophète devait être embarrassé de venir à nouveau,
‘’  qu’êtes-vous venu faire,  prophète ?  [2] Pouvez-vous vous imaginer  Esaïe
retournant au travers de la foule ? 

Ensuite Dieu lui dit, disant ‘’ Retourne et dis lui qu’il ne mourra pas.’’
Qu’est-ce qui s’est passé ?  La prière. L’arme la plus puissante qui n’ait
jamais été donnée de m’importe qui. 

Je peux voir Esaïe repartait disant, ‘’ Pardonne-moi, il va vivre. AINSI
DIT L’ETERNEL, il  va vivre. AINSI DIT L’ETERNEL. Qu’est-ce qui l’a
fait ? [3] Qu’est l’a fait changé ? La prière. 

Voila le secret. La prière ouvre la porte : la prière. ‘’ Tout ce que vous
demanderez en priant avec foi, vous le recevrez.  Demande abondamment
afin que joie soit parfaite’’ [2]

Ainsi, c'est pourquoi il est dit: « La prière de la foi sauvera le malade »,
cette prière individuelle. « La prière agissante et fervente d'un homme juste a
une  grande  efficacité »  (Jacques  5 :  16) Oh!  Si  vous  saviez  seulement,
qu'entre vos mains Christ nous a donné l'autorité par Son Nom en étant des
Chrétiens,  l'arme la plus puissante que le monde n'a jamais connue: la
Prière, elle change toutes choses. Elle changera les pensées de Dieu. Elle l'a
fait. [4]

Lisez  Ephésiens 5:18-20, Romains 15:30-32 et II Thessaloniciens 3:1-2.
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2) La dévotion et la confession 
La Parole de Dieu vaincra Satan partout, en tout lieu et en tout temps.

Maintenant,  lorsque Jésus était  ici  sur terre,  je  crois qu’Il  était  Emmanuel.
Dieu était  en Christ  réconciliant  le monde  avec Lui-même  (II  Cor.  5 :19).
Donc,  toutes  les  grandes  qualités  du  Père  étaient  en  Christ  Jésus,  le  Fils,
quand Il était ici sur terre. Tout le Père était en Lui. Et tous les bons dons qui
sont  en  Dieu,  et  tout  ce  qu’Il  était,  étaient  en  Christ.  Mais  lorsqu’Il
rencontra Satan,  Il  n’a jamais  utilisé  un seul  de  ces  dons.  Il  est  votre
exemple. Il a amené au point où le plus faible de Chrétiens…Bon, Il avait la
puissance de réprimander Satan et  de le chasser.  Mais qu’a-t-Il  fait,  Il  n’a
jamais fait mention d’aucune de Sa puissance. [1]

Certaines  personnes  ont  simplement  honte.  Apres  avoir  accepté  Jésus
comme Sauveur,  ils sortent et ils ont honte de Le confesser.  Beaucoup de
fois, ils L’acceptent comme leur Guérisseur, et ils sortent et ils ont honte de
Le confesser. Vous ne devriez jamais avoir honte de Lui. Vous devriez être…
Peu importe ce qui arrive, vous devriez au front pour prendre position de votre
témoignage. 

Parce que Dieu ne peut que vous sauvez comme vous témoignez. Il ne
peut vous guérir que comme vous témoignez. Il est assis à la main droite du
Père,  aujourd’hui,  pour  intercéder  sur  votre  confession.   Ce  n’est  pas
combien  fort  vous criez,  combien  fort  vous donnez  des  coups sur  l’autel,
combien de  bonnes œuvres que vous faites ; c’est votre foi qui vous sauve. 

Et si vous le confesserez avec vos lèvres et que cela provient de votre
cœur, Il œuvre comme le Souverain Sacrificateur assis à la droite du Père
pour intercéder sur base de vos confessions (Hébreux 3 : 1).  Il ne peut rien
faire jusqu’à ce que vous le croyiez, l’acceptiez et le confessiez.

Et les gens, aujourd’hui, sortent et disent ‘’ Bien, je me sentais mieux la
nuit dernière, mais aujourd’hui j’ai tellement mal et je ne peux le supporter.’’
C’est juste exactement quand vous perdez votre confession et vous tombez.
Peu  importe  qui  vous  êtes,  votre  piété,  votre  bonté,  que  vous  soyez  un
prédicateur, un clergé ou un diacre, ou n’importe qui ou vous soyez devenus
un Chrétien depuis cinquante ans.  Si  vous sortez d’ici  et  demain vous
perdez votre foi d’après laquelle vous êtes un Chrétien, et commencez à
dire aux gens que vous n’êtes plus un Chrétien, vous rétrogradez. 

Vous ne pouvez être sauvés que par votre confession. C’est l’arme la
plus  puissante  que  Dieu  a  mise  dans  la  main  de  l’homme  sont  une
dévotion et (Psaumes 37:5 ; Psaumes 55:22) et une confession (Héb. 3:1-2
et Héb. 4:14-16). Ça le fera en tout temps, si vous le croirez sur cette base, et
vous le croyez et vous le dites.  Continuez de le confesser.  Quand vous le
confessez… (Matt. 10:32).
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Vous  savez beaucoup de gens regardent  aux symptômes.  Ils  sortent  et
disent,’’ bien maintenant, je ne me sens pas mieux.’’ Ça n’a rien à avoir avec
ça. C’est ce que vous croyez, et non ce que vous sentez. [5]

3) Le baptême du Saint-Esprit dans nos cœurs. 
Les hommes  et  les femmes,  ce dont  nous avons besoin aujourd’hui  ce

n’est  pas  nos  noms  dans  un  livre  d’église…,  mais  nous  devons  prendre
l’arme la plus puissante du Saint-Esprit dans nos cœurs, celui qui change
notre  être  intérieur,  et  fait  de  nous  des  nouvelles  créatures  en Christ
Jésus  (II Cor. 5:17), et se frayer un chemin au travers le monde pécheur par
la justice et la puissance de Jésus Christ. C’est ce dont nous avons besoin.
C’est ce dont l’église a besoin, et non un rafraichissement ou un groupe de
nouveaux membres,  mais  de faire revivre ce nous avons, et être rempli du
Saint-Esprit, et être en feu pour combattre l’ennemi, prier pour les malades et
chasser les démons. Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement. Voici
les signes qui accompagneront ceux-qui auront cru (Marc 16 : 17-18). Christ
a mis dans la main de l’homme l’arme la plus forte jamais donnée aux
êtres humains, le baptême du Saint-Esprit : un nouveau cœur, un esprit
nouveau. ‘’Et Je mettrai mon esprit à l’intérieur ’’  (Ezéchiel  36:26-27).
Et alors combattez avec ce qui est en vous jusqu’à ce que la mort vous
délivre. [6]

Il a renvoyé au jour de la Pentecôte le baptême du Saint-Esprit à la race
déchue d’Adam,  disant,  ‘’  prenez ceci  et  faites le mieux pour combattre
l’ignorance  et  la  superstition,  le  péché  et  la  maladie’’.  Les  hommes  qui
prétendent  avoir  embrassé  le  bord  de  la  coupe  de  bénédictions  de  Dieu,
comment pouvons nous rester tranquille dans un tel moment ; alors que Dieu
nous donne l’arme la plus puissante qui n’a jamais été mise entre les mains de
l’homme  pour  combattre  contre  le  péché  et  la  maladie,  l’ignorance  et  la
superstition  et  les  ismes.  Il  y  a  un  ciel  réel  rempli  d’un  baptême
authentique du Saint-Esprit. Dieu veut un héro. Pourrie-vous en être un ?
[7]

4) L’amour
Nous ne sommes pas encore arrivés à la vraie amande. C’est Jésus Christ

l’amour de Dieu, ce que Dieu veut que nous voyons. Quelle pitié ! L’amour
est la plus grande et la plus puissante arme que ce monde n’a jamais vue
et connue.  L’amour de Dieu se répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit,
Dieu nous a tant aimé (Romains 5:5). [8]

J’ai un slogan : ‘’ Faites ce qui est juste, c’est votre devoir envers Dieu.
Pensez juste ; c’est votre devoir envers vous-mêmes.  Et vous devez finir
juste.’’ Et si vous essayez de faire la chose juste, elle croitra autour de vous
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comme une vigne ; elle vous entourera.  Et si vous ne pouvez pas aimez votre
ennemi juste comme vous aimez ceux qui vous aiment, il y a quelque chose
qui ne va pas quelque part. 

Maintenant,  pensez simplement :  ‘’  C’est mon devoir d’aimer mon
ennemi. ’’ Vous devez vraiment l’aimez. Mais laissez-moi vous dire un petit
secret. La force la plus puissante dans le monde n’est pas le parler en langues
ou interprétations des langues, ou être honorer par Dieu d’être un ministre ou
un évangéliste, ou un prophète ; l’arme la plus puissante que je n’ai jamais
découverte dans ma vie est l’amour. L’amour philéo, le mot vient du grec ‘’
amitié ’’ comme celle que vous avez pour votre femme. Il y a une différence
entre  l’amour  agapao et  l’amour  phileo.  L’amour  philéo fera  qu’une mère
court pour son bébé au travers d’un feu qui s’embrase. Sa vie ne signifie rien.
Viola l’amour phileo.  Qu’est-ce que l’amour agapao, l’amour divin fera ? 

Nous devons nous aimer l’un et l’autre de l’amour divin. Alors vous
ne voyez pas l’erreur de votre frère. (I Jean 2:10; Prov. 17:9). S’il fait une
erreur, jamais vous ne… vous regarderez par-dessus-cela et vous l’aimez de
toute façon.  Voyez ? C’est cela. D’aimez ceux qui vous aiment, le pécheur ne
fait-il pas la même chose ? Mais aimez ceux qui ne vous aiment pas. C’est
ce  qui  montre  que  l’Esprit  de  Dieu  est  en  vous,  parce  qu’Il  vous  a  aimé
lorsque vous étiez Son ennemi (Rom. 5 : 6-8). Et Il vous a aimez. Son Esprit
en vous, vous fera aimez votre ennemi, comme vous aimez votre ami (Matt.
5:43-48). [9]

Les démons ne sont pas chassés par une vie cruelle et indifférente! 
L’arme la plus puissante qu’il y ait au monde, c’est l’amour! (I Cor. 13:1-
13; II Cor. 5:14).

Place-moi sous le voile, sous le Sang du Seigneur Jésus. Prenez tous vos
dons que vous trouvez dans les Écritures. Le diable peut imiter chacun d’eux,
mais  il  ne  peut  pas  imiter  l’amour,  parce que l’amour  est  authentique.  Le
diable ne peut pas aimer. Voilà une chose qu’il ne peut pas faire. Et lorsque
vous en arriverez au point où vous vous aimez les uns les autres et où tout le
monde est mort... (Jean 13:34-35). [10]

Romans 15:30, Je vous exhorte, frères, par notre Seigneur Jésus-Christ et
par l'amour de l'Esprit, à combattre avec moi, en adressant à Dieu des 
prières en ma faveur. 
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